

大阪実行委員会ニュース

連絡先：大阪市中央区谷町7丁目3-4 新谷町第3ビル210号室 大阪原水協 TEL(06)6765-2552

猛暑吹き飛ばす元気と楽しさ



☆鎌田健次さんと岸雅世さん

泉州名物でっせ!

えらいこっちゃコール

えーらいこっちゃ  
えーらいこっちゃ  
危険 危険  
えーらいこっちゃ  
えーらいこっちゃ  
こわい こわい  
えーらいこっちゃ  
えーらいこっちゃ  
テロ等準備罪ってしってるかー  
中身はウソやてしってるかー  
ほんまは共謀罪っていうんやでー  
政府に監視されるんやでー  
政府に盗聴されるんやでー  
反対すると、つかまるでー  
共謀罪はいらんやろー  
えーらいこっちゃ  
えーらいこっちゃ

今年も響く「えーらいこっちゃ」今年も泉佐野市と和泉市コースで、泉州名物「えーらいこっちゃコール」が響き渡り、沿道の市民にアピールしました。新婦人泉佐野支部の岸 雅世さんのオリジナルコールです。原水協爆禁止世界大会でも大阪代表団によつて舞台で披露された「大阪名物」になつているものです。今年の「えーらいこっちゃ」は、この六月に強行された「共謀罪」に始まり、「核兵器はいらんやろー、いらんていう国増えてるでー、足ひっぱるの、政府やでー

核兵器は、はよなくそうーヒバクシヤ署名ではよなくそー」と、続きます。「米軍基地もいらんやろー」「原発再稼働あかんやろー」まで広がります。このコールが始まると、行進参加者は大きな声でシヤウトして岸さんに続きます。準備された数枚のコール原稿は、ひっぱりだこ状態に。このコールと鎌田健次さん(貝塚市在住)のギター伴奏の歌声は、行進参加者の疲れを吹き飛ばします。岸さんのリードで参加者が歌を歌ったり、メッセージを伝えたり、休まる時があります。国民平和大行進は、「元気で楽しく」を表す泉佐野と和泉コースでした。

わたしは平和行進オタクです。土曜日、日曜日になると、平和行進に現れるのが沓脱隆二(くつぬぎたかじ)さんです。京都生協労組の沓脱さんは、勤務のない土、日曜日を使つて、滋賀、京都から兵庫までの各コースに、毎年参加しています。ハンドマイクを抱えながら、暑さもなんのその、歌声をリードします。奥様は、現在日本海コースを行進しており、まさに「平和行進夫婦」です。「世界のどこにもないすばらしいもの」と訴えられました。



☆元気な沓脱隆二さん

○本当に感謝申し上げます!  
・日本一たい焼き25匹 富田林市・山道俊さん  
・いずみ市民生協 リンゴジュース 200パック